

JUSTISIA

Kapolda Jatim Lepas 549 Pembalap Ramaikan Road to Tour of Kemala Seri 3 Gresik Criterium 2023

Achmad Sarjono - JATIM.JUSTISIA.CO.ID

Aug 7, 2023 - 07:49



GRESIK - Kapolda Jawa Timur hadir Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H didampingi pejabat utama (PJU) Polda Jatim hadir Kejuaraan Balap Sepeda to Tour of Kemala Seri 3 Criterium.

Kejuaraan balap sepeda Tour Of Kemala yang dimulai pukul 06.30 WIB, Minggu (06-08-2023) diikuti oleh 549 peserta.

Peserta Road to Tour Of Kemala Seri Tiga Gresik diantaranya Man Elite, Man prayouth, Man youth, Man junior, Man open, Man Master A, Man Master B, Man master C, Woman elite, Woman junior dan Woman open

Antusiasme juga terlihat dari penonton yang menyaksikan langsung serunya olahraga sepeda disepanjang lintasan.

Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto mengatakan kejuaraan itu merupakan rangkaian menuju Road to Tour of Kemala yang puncaknya nanti akan dilangsungkan di Kabupaten Banyuwangi, Jatim.

“Road to Tour of Kemala nanti puncaknya akan dilangsungkan di Kabupaten Banyuwangi,” ujar Irjen Toni, Minggu (6/8).

Road to Tour of Kemala itu nantinya akan digelar sebanyak 4 seri yakni Seri 1 di Karawang, Jabar dilanjutkan Seri 2 di Karanganyar, Jateng dan Seri 3 di Gresik, Jatim terakhir Seri 4 di Lampung.

“Alhamdulillah pelaksanaan balap sepeda Road to Tour Of Kemala seri 3 Gresik Criterium belajalan lancar dan kondusif,” ungkap Irjen Toni.

Road to Tour of Kemala yang diselenggarakan oleh Yayasan Kemala Bhayangkari itu bekerjasama dengan Pengurus Besar Ikatan Sport Sepeda Indonesia (PB ISSI) atau Indonesian Cycling Federation (ICF).

“Tujuannya untuk mencari bibit baru atlet balap sepeda,” kata Irjen Toni.

Dari Seri 3 Gresik itu diambil tiga besar yang berhak maju ke Banyuwangi namun untuk lima besar diberikan hadiah uang pembinaan total 77 juta rupiah.

Adapun Hasil Road to Tour of Kemala seri 3 kategori Man Elite dimenangkan oleh Jamaludin Novardianto, Man prayouth : Qiandra Ibrani, Man youth: Dendra Aditama Purniawan.

Untuk Man junior: Naufal Farhan, Man open Amantir Dika Avian Zulkarnaen Man Master A : Marcus Parcoyo,

Sedangkan untuk Man Master B: Feri Nanto, Man master C : Edi Purnomo dan utmuk Woman elite: Wiji lestari, Woman junior: Salsa Billah Nikmatus Zahra dan Woman open : Ajeng Anindya

Hadir pula pada kegiatan Road to Tour of Kemala Seri 3 Gresik Criterium Koordinator Lapangan Ny. Enri Agung, Ketua Bhayangkari Jawa Timur Ny. Yesika Toni Harmanto dan Ketua bhayangkari Cabang Gresik Ny Myrna Aditya. (*)